

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

20/04/2021

Repercusión en medios

Los medios publican una información sobre la nueva infraestructura tecnológica de red de datos de la UPSA (*Gaceta de Salamanca*, pág. 12). Además, se adjuntan varias noticias sobre los proyectos vinculados a redes sociales que han desarrollado los alumnos de Comunicación (*Tribuna Universitaria*, pág. 13), la mención al posicionamiento de la Universidad en el Informe CYD (*Tribuna Universitaria*, pág. 16), la publicación de 'UPSAINNOVA 19.20. Proyectos del Club Universitario de Innovación' (*Tribuna Universitaria*, pág. 23) y la nueva edición del Máster en Formación Clínica Logopédica que imparte la Facultad de Ciencias de la Salud (*Tribuna Universitaria*, pág. 19).